

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - NUM. 3.853 - CEUTA Miércoles 19 Marzo de 1947 - EJEMPLAR: 40 CMS

HOY CELEBRA SU FIESTA ONOMASTICA S. E. EL Alto Comisario



Hoy, festividad de San José, celebra su fiesta onomástica, S. E. el Alto Comisario don José Enrique Varela Iglesias.

EL FARO se une a las muchísimas manifestaciones de simpatía que hoy recibe la persona del laureado teniente general, y expresa a éste sus fervientes deseos de una felicidad sin límites.

DIFICIL SITUACION DEL GOBIERNO PARAGUAYO

La guarnición de Camacho y algunos aviadores se pasan a los sublevados

También se rebelan los jefes liberales, que marchan a La Argentina

El segundo comunicado oficial del Gobierno : : : Asunción, 18.—Ha sido publicado el comunicado oficial número 2, en el que se dice que "en el sector de Belencue se produjeron choques de patrullas siendo rechazados los rebeldes con pérdidas por su parte." —EFE.

Normalidad en Asunción : : : Asunción, 18.—Se desarrollan normalmente las actividades en esta capital. Los cines, cafés, casas comerciales, etc., permanecen abiertos hasta las diez de la noche. La Policía patrulla por las calles y refuerza su vigilancia durante las horas nocturnas. —EFE.

Los liberales se unen a los sublevados : : : Posadas (Argentina), 18.—Procedentes de Paraguay, 400 personas han atravesado la frontera argentina. Insisten en que la sublevación de Concepción no es de inspiración comunista.

Según la agencia United Press el jefe del partido liberal en Concepción, Blas Aquino, se ha adherido a los rebeldes.

El Gobierno de Asunción ha pedido por esta causa a la Comisión Ejecutiva de dicho partido que expulse a Aquino.

La Comisión se ha negado a

ello y sus miembros se han refugiado en diversas Embajadas. —EFE.

Los jefes liberales se refugian en las Embajadas : : : Asunción, 18.—Se encuentran refugiados en la Embajada argentina los doctores Zubizarreta, Rivera y Prieto Sosa, miembros del directorio liberal; en la Embajada del Brasil, los doctores Röss y Aponte, también miembros del mismo directorio, y en la Embajada de Chile, el doctor Rodolfo González.

La Policía ha registrado el domicilio de Luis Wasmosy, incautándose de un aparato transmisor que, clandestinamente, proporcionaba a los sublevados noticias. —EFE.

Toda la región al norte de Asunción en poder de los rebeldes : : : Nueva York, 18. (Urgente).— (Pasa a la página 6).

EL GERENTE DE UN PERIODICO ANTICOMUNISTA FUE ASESINADO EN MILAN

Había publicado una información sobre los asesinos de Mussolini

En la Asamblea Constituyente italiana se promueve un gran escándalo

Roma, 18.—El asesinato de Franco de Agazio, gerente de un semanario anticomunista de Milán, ha motivado en la Asamblea Constituyente un gran escándalo.

Numerosos diputados pidieron

Bidault

Marshall rechazó energicamente la petición soviética de 10.000 millones de dólares en concepto de reparaciones de Alemania

Londres, 18.—Los ministros de Asuntos Exteriores de las cuatro grandes potencias aliadas han comenzado esta tarde la discusión de los planes para la unificación económica de Alemania y las reparaciones, según comunica de Moscú un corresponsal norteamericano.

Agrega que en estas dos cuestiones los soviets y los anglonorteamericanos tienen opiniones muy divergentes.

La actitud francesa parece acercarse a la de los rusos, lo que podría conducir a una escisión de "dos contra dos". —EFE.

Bidault rechaza las propuestas para la unificación económica de Alemania : : :

Londres, 18.—El ministro de Asuntos Exteriores francés Bidault, ha rechazado las propuestas de sus tres colegas para la unificación económica de Alemania hasta después que se hayan fijado las fronteras alemanas y la estructura política del país.

Bidault también rechazó las propuestas de los demás miembros de la Junta de Ministros para que se aumente la producción de acero de Alemania. —EFE.

Molotov hace público el segundo protocolo secreto de Yalta : : : : :

Londres, 18.—Molotov ha hecho públicas las estipulaciones del segundo protocolo secreto de Yalta de febrero de 1945. El que ahora se da a la pu-

se entrevistó con Stalin

MOLOTOV

hizo público el segundo protocolo secreto de Yalta.

blicidad contiene el primer acuerdo logrado entre las grandes potencias, victoriosas en lo que se refiere al pago de reparaciones por Alemania. La autenticidad del texto revelado por el ministro de Asuntos Exteriores soviético ha sido confirmada por (Pasa a la página 6).

El aniversario de la coronación de S. S. PIO XII

En el Vaticano se han recibido mensajes de varios jefes de Estado y de Gobierno, entre ellos de S. E. el Generalísimo Franco



Celebra el mundo católico el octavo aniversario de la coronación de Su Santidad Pío XII. En esta Cuaresma, donde el dolor no es un mero símbolo, los católicos de todo el orbe conmemoran este día grande del Pontificado. Oraciones de millones de fieles se unirán a las que él eleva cotidianamente.

Sobre un mundo de tristeza, donde el hambre, el frío y la miseria han clavado sus garras y luchan para no abandonar tan fácil presa, la figura del Vicario de Cristo se alza sobre un inmenso pedestal de caridad, cuando aún no se ha enfriado el fuego de los odios sus brazos se abren en amorosa acogida y su bendición aparta por igual a todos los humanos

Ciudad del Vaticano, 18.—En el aniversario de la coronación de Su Santidad Pío XII se han recibido numerosos telegramas de devoción y afecto. Entre ellos figuran los del jefe del Estado español, Generalísimo Franco; jefe del Gobierno italiano; reina de Holanda; rey de Rumania; príncipe regente de Bélgica; gran duquesa de Luxemburgo; presidentes de las Repúblicas de Francia, Portugal, Irlanda, Checoslovaquia, Brasil, Argentina, Perú, Ecuador, Santo Domingo, Haití; varios ministros de Asuntos Exteriores, Cuerpo diplomático acreditado en la Ciudad del Vaticano, Colegio Cardenalicio y otras incontables autoridades y personalidades. —EFE.

Gastón Monnerville es elegido presidente del Consejo de la República francesa

Obtuvo ciento cuarenta y un votos contra 131 del comunista Martel

París, 18.—Ha sido elegido presidente del Consejo de la República (Cámara Alta francesa) Gastón Monnerville, de la coalición de izquierdas (radicales). Sucede a Champetier de Ribes, que falleció recientemente y que pertenecía al movimiento republicano popular.

Monnerville, en la segunda votación, obtuvo 141 votos contra 131 que consiguió el comunista Martel.

El candidato socialista se retiró después de la primera votación en que ninguno de los que se presentaban alcanzó el número de votos necesario.

Monnerville tiene 50 años, nació en Tolouse y fue subsecretario de Colonias en dos Gobiernos anteriores a la guerra. —EFE.

Fiesta en honor del embajador argentino



Organizada por la Cámara de Comercio argentina en España, se celebra en el Hotel Ritz una fiesta en honor del Embajador de la Argentina Sr. Radio, a la que asisten numerosas personalidades argentinas y españolas. En la foto vemos al Sr. Radio charlando con el marqués de Miraflores

Estalla una bomba en el Instituto británico de Alejandría

Alejandría, 18.—Una bomba con mecanismo de relojería ha hecho explosión esta tarde en el Instituto británico, situado en el centro de esta ciudad, durante las horas de clase de esta tarde.

El edificio y las casas inmediatas quedaron inmediatamente acordonados por la Policía.

No se registran víctimas, pero parte del Instituto sufrió daños, habiendo resultado deshechas varias puertas y ventanas. —EFE.

APOLO

Hoy miércoles 19. A las 5, sesión infantil; a las 7'30 y 10'30 despedida de la Compañía de gran espectáculo arrevisado

CABALGATA DEL ARTE

con TRUDY BORA-el Dr. KARBI y su colaboradora LUZ-MARIA y MISS TINGUETTE, secundados por otros artistas de gran prestigio.

Mañana gran estreno. La emocionante superproducción de FILMS titulada: LA MUJER Y EL MONSTRUO

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

19 de marzo, miércoles.—San José, Esposo de la Santísima Virgen.—Santos Apolonia, Leoncio, obispos; Juan, abad; diácono; Quinto, Quintila, Cuarcandoaldo, presbítero; Amancio, tita, Marcos, mártires. Ayuno. Rito doble de primera clase. Ornamentos blancos.

LA NOVENA DE SAN JOSE

Esta tarde termina en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos) la solemne novena que en dicho templo se ha venido celebrando en honor del Patriarca San José. Estos cultos empiezan a las siete y treinta.

TRIDUO SOLEMNE

Durante los días 20, 21 y 22 del actual se celebrará en la Santa Iglesia Catedral, un solemne triduo en honor del Santísimo Cristo del Puente.

A las ocho de la mañana, se dirá la Santa Misa, en el altar mayor donde estará colocada la milagrosa imagen, administrándose en ella la Sagrada Comunión. Por la tarde, a las ocho, el ejercicio con exposición del Santísimo Sacramento, sermón y finalización con Via Crucis.

LA PROCESION DE HOY

Esta tarde a las cuatro será trasladada procesionalmente y con los honores correspondientes desde su hornacina a la Santa Iglesia Catedral, el Cristo del Puente.

JUEVES EUCARISTICO

Mañana en la iglesia de Nuestra Señora de Africa se celebrarán los cultos de los Jueves Eucarísticos. Por la mañana a las ocho y treinta tiene lugar la Misa de Comunión general y por la tarde, a las siete, la Hora Santa.

SEPTENARIO DE DOLORES

Con la solemnidad acostumbrada, dará comienzo el próximo día 22 en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, el septenario en honor de Nuestra Señora del Mayor Dolor. En estos cultos ocupará la cátedra sagrada el reverendo Padre don José Mainé Vaca, párroco de dicha iglesia.

SANTORAL PARA MAÑANA

20 de marzo, jueves.—Santos Nicetas, Vulfrano, Outberto, obispos; Ambrosio, Arzobispo, confesores; Pablo Cirilo, Eugenio, José, Alejandra, Claudia, Juliana, Felina, Víctor, Anatolio, Parascevas, Ciríaca, Eufrasia, Eufemia, mártires; Malin de Dumlo, abad. Rito simple. Ornamentos morados.

ACCION CATOLICA

Hoy a las nueve de la mañana, se celebrará en la Santa Iglesia Catedral, una misa de Comunión general por la Rama de Hombres de Acción Católica, en honor de su Patrono, el glorioso Patriarca San José a la que han sido invitados todos los que pertenecen a la misma.

San José, esposo de la VIRGEN MARIA

Al trazar San Mateo la genealogía humana de Jesús escribe estas palabras, que encierran las grandezas y excelencias más sublimes que se pueden imaginar acerca de una persona y todas ellas se habían reunidas en el Patriarca San José: Jacob, dice San Mateo, engendró a José, esposo de María, de la cual nació Jesús que es llamado Cristo. Según estas sencillas palabras, José es 1.º del linaje del Rey David, de quien desciende por línea recta; pues corre por sus venas sangre real legítima. 2.º Es, además, esposo legítimo de la Reina de cielos y tierra, de la que es verdadera Madre de Dios y de los hombres. Es, como verdadero esposo de María, legalmente padre de Jesús, y como tal le proclama su castísima Esposa, en el Santo Evangelio, cuando dice: Tu padre y yo íbamos en busca tuya. Finalmente es José, jefe nato de la Sagrada Familia, que constituye la trinidad de la tierra, con autoridad legítima para con José y María, que le deben sumisión y obediencia como hijo legal y María hacia lo mismo como verdadera esposa.

Como se ve, pues, la inteligencia cristiana, ilustrada por la fe, descubre en el humilde carpintero de Nazaret grandezas y excelencias incomprensibles; poderes y potestades exóticas y por consiguiente, virtudes y perfecciones excelentísimas.

De ahí se deduce que el corazón cristiano, animado por la caridad, ha de sentirse desposado por el Santo Patriarca el homenaje de una veneración profunda, de una confianza ilimitada y de una imitación completa y absoluta.

Se deduce también que se le ha de rendir, por sus grandezas y excelencias excepcionales y superiores a toda ponderación, un culto excepcional. En efecto, constituían la familia de Nazaret las tres personas más sublimes y excelsas del linaje humano en todo el universo: Cristo Jesús, verdadero Dios y verdadero hombre, a quien se le debe culto en toda la extensión de la palabra; la Virgen Inmaculada, real y verdadera Madre de Dios a quien se le debe culto de hiperdulia; y el Patriarca San José verdadero y real esposo de María y padre legal y matrimonial de Jesús, a quien se le debe culto de suprema dulcía o de protodulia, como dice Cornelio Lápide. El himno de Laudos nos dice que Cristo y la Virgen le asistieron en su hora postrera con rostro apacible y sereno así que con razón es tenido en la Iglesia como el abogado de la buena muerte y como Patrono y modelo perfectísimo de las almas interiores y contemplativas, y como tal lo recomienda encarecidamente Santa Teresa de Jesús.

Según consta en un calendario copto ya desde el siglo VIII se le rindió culto muy especial el

20 de julio. A fines del siglo XV, en 1621, que se celebrara en toda la Iglesia universal. Pío IX proclamó al Santo Patriarca Patrono y Protector de la misma Iglesia el año de 1870. El rito de la Fiesta de San José (hoy) ha sido elevado a la categoría de Doble de primera clase primaria, y el de la Solemnidad o del Patrocinio del mismo Patriarca, al de Doble de primera clase primaria con Octava Común.

Cine Astoria

JADU (Gauta) Hoy gran matiné a las 3. La sesión de las 7 será numerada. Grandioso éxito del poema en agua color

El lago de mis ensueños

Próximamente: Un film del Oeste LA CALLE DE LOS CONFLICTOS

La postulación pro-Semana Santa

Hoy, día de San José, las élites de Ceuta, se disponen a recabar de todos los donativos generosos, para poder sufragar los múltiples gastos de esas procesiones solemnes de la Semana Santa que se avecina.

El pueblo de Ceuta, generoso como siempre, no regateará su aportación a esta postulación que organiza la Junta de Cofradías, y se mostrará dadivoso, ya que con ello, lograremos un mayor esplendor en estas procesiones.

LA ESMERALDA COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS, MONTE FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

Anúnciese en EL FARO

HERNIADO Sustituya su engorroso y anticuado braguero o vendaje por el cómodo Super Obturador HERNIUS automático, auténtica joya de ortopedia moderna, que sin tirantes, peso, bulto ni adicionales molestos contiene y reduce la hernia en cualquier edad, sexo o profesión. Bajo medida, molde y pres. fac. (C. C. S. 9345). VISITA EN CEUTA. "G. O. HERNIUS" atenderá en Ceuta el día 21 de Marzo de 10 a 1. En el CONSULTORIO del Dr. MAS CLERIES, González de la Vega, 2 (frente puerta salida Teatro Apolo). Gabinete "HERNIUS" Rambla Cataluña, 34 pral. BARCELONA Montera 30, pral. MADRID.

Gobierno General de las Plaza de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha impongo al vecino de esta Plaza JOSE GALINDO ZAMORA un arresto de QUINCE DIAS, que cumplirá en la Prisión del Partido "Sarchal" por reincidencia en dedicarse a rifas clandestinas. Lo que se hace público para conocimiento. Ceuta, 17 de Marzo de 1947. EL DELEGADO, Francisco del Valle.

Con esta fecha impongo una multa de VEINTICINCO Pesetas a cada uno de los musulmanes, FATIMA BEN HAMED AL-LUX, FATMA BEN MOHAMED, FATMA HMEDI MOH FATMA BEN HAMED BARBAS, y MOHAMED BEN ALI SUSI, madres y padres respectivamente de los menores, Ali Ben Mesoud Benalsa, Marrot, Ben Eel-Lan, Abdelkader Ben Hamed, Sel-Lam Ben Abdelkader y Hazan Ben Ali Susi, los cuales, se encontraban implorando la caridad en la vía pública molestando al transeunte. Lo que se hace público para conocimiento. Ceuta, 18 de Marzo de 1947. EL DELEGADO, Francisco del Valle.

Donativos recibidos en esta Delegación para atenciones de familias necesitadas: Suma anterior 5.041'25. D.ª Encarnación Espinosa García, 25'00. D.ª Vicenta Paredes Maqueda, 25'00. D.ª Fernanda Beca Fernández, 25'00. D.ª Carmen Ortega Rodríguez, 25'00. Suma y sigue. 5.141'25. Ceuta, 18 de Marzo de 1947. EL DELEGADO.

Monte de Piedad u Caja de Ahorros de Ceuta Hablándose extraviado los resguardos números 93.067, 20.590 y 20.713, correspondientes a operaciones de este Establecimiento se ruega en su sección primera que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficinas a los efectos del artículo 64 del Reglamento. Ceuta, 18 de Marzo de 1947. La Dirección.

Información Municipal

Al visitar ayer al Ilmo. señor alcalde éste nos informó, que debido a la festividad del día de hoy, el Ayuntamiento trasladada la sesión mensual al próximo viernes, que tendrá lugar, como de costumbre, a las 19'30.

CARTELERA del CERVANTES

Miércoles 19 Desde las TRES. Ante nosotros la mejor pellicula producida en Méjico. PROCINES presenta el ESTRENO de la adaptación cinematográfica de la popular novela de don PEDRO A. DE ALARCON, magistral interpretación del popular JORGE NEGRETE titulada:

Historia de un gran amor

(El niño de la Bola) ¡Majestuosa! ¡Emocionante! ¡Cautivadora!

NUESTRO PROXIMO ESTRENO será la superproducción PARAMOUNT de GEGIL B. DE MILLE presentada por MERCURIO titulada:

EL CORSARIO DE FLORIDA por FREDERICK MARCK

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS

La Dirección General de Previsión, ha remitido a este Organismo para su entrega a los interesados, los siguientes Títulos y Tarjetas de Renovación:

RENOVACIONES

(Continuación.) Don Javier Barutell Juárez, Aixa Ben Mohamed, Busaan Ben Mohamed, don Juan Borrás Sierra, don Tomás Brull Manchón, don Luis Campos Cruz, don Juan de Dios Cano Llisear, don Francisco Caravaca Barranquero, don Luis Claudio Vázquez, don Tomás Estevez Sánchez, don Ramón Espinosa Quevedo, don Máximo Galán Porta, don Francisco Galán Sánchez, don José García Jiménez, don Fernando Garrido Campano, don Manuel Gavezaca Acal, don Eduardo Gerra Gómez, don Teodoro Gil Alonso, don Francisco Gil Romero, don Agustín Gil Rosado, don Diego Gómez López, don Jesús Gómez Linares, don Angel González Fernández, don Antonio González Fuentes, don Francisco González Vidal, don Eduardo Herrera Adams, don Juan Hidalgo García, don Manuel Illescas Melhado, don Luis Lacalle Gil, don Miguel Lopera Jiménez, don José Mata Herranz, don Manuel Morales Lucía, don Bernardo Moreno Córdoba.

MISAS

En la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios tuvieron lugar ayer solemnes misas, a las 9,30 y 10, que fueron aplicadas en sufragio de las almas de doña Tomasa Gimeno de Mesa y de su esposo don Juan Gil Rodríguez, los que fallecieron el día 18 de marzo de 1945 y el 27 de febrero de 1915, respectivamente.

Con don Francisco Vicente, sobrino político de los finados y demás familiares, se encontraban en el mencionado templo numerosas amistades suyas, que se unieron a tan piadosa intención, renovando al mismo tiempo su condolencia que por nuestra parte también les hacemos extensiva.

PEPES Y PEPITAS, Casa VICENTE MARTINEZ Los mas bonitos regalos en

Hoy día de San José

¡FELICIDADES!

Hoy, festividad de San José, celebran su fiesta onomástica, los siguientes señores, entre otros que sentimos no recordar: Rojas Feigenspan, (alcalde de la Ciudad); Chico Vaello; Lladó Lara; Saura Calderón; Saura Benedito y su hijo José Luis; Guerra Artiel; Cruz Bolea; Loma Estevez; Navarro Martínez; Amores López; López Maldonado; Vegueta Elvira; Artigas Ramírez; González Guerrero; Cabillas Santana; Abeilhé Ramírez; Baeza Huesca; Aznar; Bernal; Borrás Esteve; Cortés Noguero; Cabrera; Cana; Cano Cabello; de la Cruz; Conde; Ibañez Trujillo; Luna; Meléndez Mendoza; Oliya; Rodríguez Guardiola; García Barrera; Más de la Rosa; González de Lara; Baro Negro; Fernández Amador; Castillo Ruiz; Fernández; García Jiménez; Garrido Herrera; López Mellado; Mata Lavado; Martín Ruiz; Morales García; Ordoñez Baro; P. Castro; Quiza Baez; Reina Muñoz; Ragio Vázquez; Santiesteban; Sandoval Blanco; Torres Nieto; Villamasa; Saenz de Buruaga; Sánchez Torres; Morilla Rodríguez; Gala Sánchez; Bujalance Cañadilla; Castro de Cózar; Garzón Castro; Calatayud Aznar; Anaya; Tomás Anaya; Conde Biesca; Miralles; Mainé Vaca; Astorga; Maldonado Ramírez; Miralles Parrado; Bosque; Barrios de Fruto; Borrego; Pérez Murciano; Narváez; Gutiérrez Portillo; Sánchez Manrubia y la Srta. Pepita García Saura.

A todos deseamos muchísimas felicidades.

Información de la Delegación del Gobierno

S. E. el delegado del Gobierno recibió las visitas siguientes: Don Antonio Bastida Gallego Industrial; don Modesto Gutiérrez González industrial; don Nicolás Carrillo Manrubia industrial; doña Encarnación Zumaguer Radial; don Jacob Benasayag Azulay, propietario; don Bartolomé Caballero, presidente de la Peña Taurina; don Diego Cabrera Serrano, vicepresidente de la misma; don José Castro de Cózar, secretario de dicha Peña; don Manuel Delgado Tagle, presidente de la C. Comercio; don Gerardo Rodríguez Costa, presidente de la Hermandad de Agricultores y Ganaderos; don José Pérez Martínez, del comercio.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manita	paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manita	paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS		
Crema de Cuba	cajetilla de 18	2'35
Elegantes	cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano)	Id. de 20	5'20
Camel	Id. de 20	5'70
CIGARROS PUROS		
Patria	el cigarro	0'80
Independientes	el cigarro	0'95

LA DIRECCION

Próxima función teatral en homenaje a la Cofradía del Santo Entierro

Será presentada en el escenario del Teatro Cervantes

Actuarán mucho de los elementos que tomaron parte en el festival de EL FARO

Como homenaje a la Real y Venerable Cofradía del Santo Entierro y María Santísima de la Soledad, el cuadro artístico que dirige el artista local, José Vegueta, actuará en el Teatro Cervantes poniéndose en escena una comedia cómica, al finalizar la cual, se nos informa que actuarán diversos elementos en un "Fin de fiesta", que al efecto se está organizando. Conjuntamente con Vegueta actuarán otros elementos de gran valía que tomaron parte activa en el festival artístico que este Diario organizó en homenaje a la Sociedad Deportiva Ceuta, que tanto éxito alcanzó. Los detalles están siendo finalizados ya que la función se desea presentar el próximo día 26, a las 10.30 de la noche. Dentro de breves días podremos adelantar muchísimos más detalles a nuestros lectores sobre este acontecimiento, que sabemos despertará gran interés en nuestro público, máxime cuando las figuras que en él actúan, son ya conocidas y han cosechado infinidad de aplausos.

Gran aliciente también tiene el que la función tiene el fin de ser ofrecida como homenaje a la Real y Venerable Cofradía del Santo Entierro y María Santísima de la Soledad, "pasos" éstos que cuentan con tantos devotos en la ciudad, y de cuyo esplendor en las próximas procesiones hemos ya hablado en diversas ocasiones. Este es otro de los muchísimos acontecimientos que tenemos que sumar al mayor esplendor que anualmente alcanza la Semana Santa ceutí.

El fallecimiento de la ilustrísima Sra. de García Figueras

Ayer se efectuó el traslado de los restos a Jerez

A las diez y veinte de la mañana de ayer, llegaron al muelle de España, en una furgoneta del Servicio de Automovilismo de la Zona, los restos mortales de la ilustrísima señora doña Felicidad Gallegos, esposa del asesor de la Alta Comisaría, don Tomás García Figueras.

Una caravana de coches acompañaban al féretro cubierto de flores y coronas. En ellos, venía, el esposo, hijos políticos, delegado de Economía, jefe de personal de la citada Delegación, alto personal de la misma, jefe de Economía de Tetuán, personal subalterno y dos padres misioneros, uno del Tetuán y el otro de las Misiones de Castillejos, en cuyo poblado, al paso de la comitiva fué rezado un responso. En el muelle, el Ilmo. señor don Tomás García Figueras y acompañantes eran esperados por el Excmo. señor delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín; Excmo. señor jefe de las Fuerzas Navales del Norte de Africa, Ilmo. señor alcalde, secretario del Ayuntamiento, inspector de Trabajo, delegado del mismo Organismo, señor Cazalla, representaciones de todos los or-

ganismos civiles de la Plaza, cura párroco de la iglesia de Africa, don Bernabé Perpén; jefe del servicio de Policía de Fronteras, señor Antiñolo, personal a sus órdenes y una nutridísima representación del comercio e industria ceutí, así como diferentes amigos del señor García Figueras, venidos desde Tetuán, todos los cuales hicieron presente a éste su sentido pesar por el dolor que le embargaba. Inmediatamente por el párroco señor Perpén fué rezado un responso, siendo conducido el féretro a bordo del buque que lo ha de transportar a Algeciras, camino de Jerez de la Frontera, donde recibirá cristiana sepultura.

Acompañan al cadáver, el señor García Figueras e hijos políticos. El viudo expresó a todos los asistentes su agradecimiento, embarcando seguidamente. Al iniciarse la salida, del buque, los presentes saludaron con emoción al señor García Figueras, quien volvió a reiterar su agradecimiento. Reciban todos familiares de la fallecida, una vez más, nuestro sentido pésame.

Conferencia del señor Artigas

A las 12 y 30 de hoy, en el salón del Conservatorio, pronunciará la segunda conferencia del ciclo organizado, con motivo de la festividad de San José, por la Rama de Hombres de Acción Católica, el ilustre catedrático del Instituto doctor en Filosofía, don José Artigas, que desarrollará con la elocuencia en el acostumbrada el tema "La familia actual". Existe muchísimo interés en esta conferencia a tan competente y prestigioso orador, por lo que es seguro que sean numerosas las personas que asistan a tan importante acto, que como saben nuestros lectores es público.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 493

El conde de Marsal ha salido de la zona

Ayer terminó su estancia entre nosotros el Excmo. señor conde de Marsal, presidente del Consejo de Administración de la Empresa Torres Quevedo, S. A. Su deseo era haber permanecido más tiempo en la Zona, pero las muchas actividades que desempeña personalmente reclaman su presencia en otros sitios.

El conde de Marsal ha recibido en estos días el testimonio de entusiasta adhesión de todos los empleados de Comunicaciones que han organizado diversos actos íntimos en su homenaje, para expresar la gratitud con que quiere corresponder a las importantes mejoras económicas concedidas por la Empresa a su personal mediante la puesta en vigor de un ejemplar reglamento de trabajo. También aprovechó su viaje el señor conde de Marsal para mantener interesantes entrevistas con diversas personalidades y recorrer las instalaciones de la Empresa inspeccionando las importantes mejoras que en ellas se efectúan y que tanto beneficiará al servicio público de Telecomunicación de la Zona. A despedir al conde de Marsal acudieron al aeródromo muchas personas a las que hizo presente el muy grato recuerdo que lleva de este viaje y la profunda impresión que le ha producido el auge que se advierte en toda la Zona de Protectorado español.

TIRO AL PLATO

La Asociación de Caza y Pesca organiza para hoy día 19 con motivo de la Festividad de San José, una tirada al plato, en el Campo de Fútbol Alfonso Murube, a las 4'30 de la tarde. El primer premio consistirá en una hermosa copa donada por la Armería Radio Self. Habrá otros premios en metálico.

Los señores que deseen inscribirse pueden hacerlo en el Campo antes de la tirada. LA DIRECTIVA.

Recordatorios en la imprenta FARO

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

- CIRUGIA GENERAL**
Doctor. - Ostalé, Enrique
 Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5
- MEDICINA GENERAL**
Doctor. - González Azcune
 Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7
- ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUEBLCULTURA**
Doctor. - Navarro Martínez
 Domicilio: General Yagüe n.º 12.-SUSPENDIDA CONSULTA HASTA 1.º DE ABRIL
- GARGANTA, NARIZ Y OIDOS**
Doctor. - García Cabello
 Domicilio: General Yagüe 12. 2.ª derecha. Consulta de 4 a 6

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.
Presión media: 766'0.
Temperatura máxima a las 14'30: 19'4.
Temperatura mínima a las 5'30: 12'6.
Temperatura media: 16'1.
Humedad relativa media 72 %
Dirección dominante del viento: 0.
Velocidad media del viento 20 kilómetros.
Horas de sol: 4'45.
Lluvia en las 24 horas: inapreciable.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: marejadilla.

Ahora más que nunca

En ningún hogar debe faltar

ASPIRINA

Censura Sanitaria n.º 2023



Hoy juegan AAA. de San Agustín se afianza en el primer puesto del Torneo de Modestos

SEGUNDA DIVISION
R. Sociedad-Granada (1-2).
Betis-Tarragona (3-4).
Córdoba-Málaga (0 0).

TERCERA DIVISION
Tomellos-Leonesa (1-4).
Arenas S. D.-Júpiter (1-4).
Mestalla-Huelva (1 2).

TORNEO CLASIFICACION
Coria-Larache.
Toledo-Manchego.
Talavera-Ferrovial.
Mediodía-Alcázar.
Belchite-Huesca.
Constancia-Grevillente.
Calavera-Linares.

SEGUNDA REGIONAL
In'endencia-Iberia.

AMISTOSOS
Cádiz C. F.-Ceuta S. D.
Celta-Oporto.
Barcelona-Greenchen.

EL TORNEO DE BILLAR

Torres, Becerra y Rodríguez, encabezan los grupos de segunda categoría

Las partidas jugadas últimamente del torneo billarístico arrojaron estos resultados: Primera categoría: Blanco gana a Daniel y Navarrete a García del Valle; segunda categoría, en el primer grupo, Martín gana a Gurrea, y en el segundo, Moreno R. vence a Gerdan y Guerrero A. derrota a Aguilar. En tercera categoría L. Lopera ganó a Marín.

La clasificación de los dos grupos de segunda categoría, cerrada en la noche del pasado día 15, es la siguiente:

PRIMER GRUPO

Jugadores	J.	G.	E.	P.	T.	P.
J. Torres	6	6	0	0	13	12
A. Becerra	6	6	0	0	15	12
A. Alcázar	6	5	0	1	12	10
A. Pérez	6	4	0	2	12	8
A. Gallardo	6	4	0	2	12	8
M. Alba	6	2	1	3	9	5
P. Sánchez	6	2	0	4	9	4
C. Becerra	5	2	0	3	9	4
A. Martín	5	1	0	4	7	2
A. Gurrea	5	0	1	4	8	1
J. Escobar	5	0	0	5	10	0

SEGUNDO GRUPO

Jugadores	J.	G.	E.	P.	T.	P.
J. Rodríguez	6	6	0	0	14	12
F. Molina	6	4	0	2	16	8
F. Aguilar	6	4	0	2	16	8
T. Guerrero	6	3	1	2	12	7
A. Lopera	6	3	0	3	10	6
F. Moreno R.	6	3	0	3	7	6
J. Guerrero	5	3	0	2	10	6
M. Gerdan	5	2	1	2	10	5
M. Oliva	3	2	0	1	9	4
F. Moreno	6	2	0	4	8	4
A. Benítez	6	0	0	6	10	0
M. Villalobos	5	0	0	5	7	0

Alfau recupera el segundo puesto, pasando a tercero el Español

Esta tarde se jugará la XI jornada de tan interesante competición

Con su triunfo del domingo sobre el Español ya tiene casi asegurado el título la AAA de San Agustín. Que a medida que transcurre el torneo viene evidenciando una mejor clase y una mayor potencialidad que sus adversarios. Dos puntos de ventaja y un mejor cociente particular sobre el Español y Alfau —precisamente sus más inmediatos seguidores— no son un grano de anís. El Español deja paso otra vez al Alfau, mientras que Africa, Aviación y Gurugú ganan posiciones. En la oca, sin remedio ya, Ceuti y Escribano, para los que el torneo ha venido a constituir una decepción. Estos fueron los resultados de la décima jornada:

Aviación, 6; Ceuti, 1. Gurugú, 1; Escribano 0. San Agustín, 3; Español, 0. Africa, 0; Alfau, 1.

Esta tarde aprovechando la festividad del día, se jugará la jornada número once, conforme al siguiente horario:

A las 3: Africa contra Ceuti; a las 4: Aviación contra Español, y a las 5: Gurugú contra Alfau.

Tres minutos iban de partido cuando el Aviación lograba batir el marco del Ceuti por mediación de Lara I. A los 9 minutos Diego aumenta la ventaja avianista y a los 19, Lara I vuelve a marcar, terminando el primer tiempo con 3-0. En la reanudación marca el Ceuti su único gol por medio de una falta máxima, intensificándose luego la presión del Aviación que logra otros tres goles por obra de Lara Diego y Gil, este último de penalty.

El señor Rodríguez alineó a los equipos:

Aviación: Domingo; Ferrón, Sepúlveda; Lara II, Viga, Borrego; Ruiz Lara I, Diego, Gil y Escoto.

Ceuti: González; Roca, Simón; Valero, Luque, Jiménez; Herrera, Vallecillo, Martín, Mayorga y Grondona.

El choque Español-San Agustín comenzó con presión española, pero a poco reaccionan los agustinistas. Un chutazo de Párreres II desde medio campo, constituye el primer tanto para los suyos registrándose a continuación un instante de peligro para la puerta del San Agustín. Antes de terminar esta parte, el

AAA San Agustín logra su segundo gol. En la continuación hay un buen chut que rechaza el larguero, cuando Fernández ya estaba batiendo y a renglón seguido acusa insistentemente al Español, que francamente merece marcar. Vuelve al ataque el San Agustín consiguiendo Mas el tercero para los suyos. Endurece algo el juego el Español y el árbitro expulsa del campo a Lorenzo, terminando el encuentro con la victoria del San Agustín por 3 tantos a 0.

Arbitró el señor Foncuberta, que alineó así a los equipos:

San Agustín: Fernández; Párreres, Mares; Molina Arbona, De Pro; Mas, García, Acosta, Párreres I y Alfonso.

Español: Estanislao; González, Gallardo; Ulplano, Sebastián Valeriano; Sevilla, Lorenzo, Vizcaino, Rodríguez y Quintana.

Pese a su completo dominio, el Alfau sólo consiguió ganar por la mínima diferencia al Africa, debido a la buena actuación de Pajares y la defensa. En el primer tiempo no se marcó por parte de ningún bando y en la continuación es sancionado el Africa con un penalty que tirado por Ríos sale por encima del travesaño. En una estralada de Pajares, a los pies de Silva, queda lesionado el portero africanista, teniendo que ser sustituido. Entonces consigue el Africa el tanto del triunfo, volviendo poco después a su marco Pajares.

El señor Martín alineó así a los equipos:

Africa: Pajares; Bernardino, Josellito; Gutiérrez, García Angel; Segura, Arroyo, Lalo Roldán y Moreno.

Alfau: Manolo; Arroyo, Canario; Angel Silva, Vicente; Vaquero, Quirós, Durán, Chuchi y Ríos.

Sanciones: Al jugador del Español Lorenzo González Villada, se le suspende por dos partidos oficiales por su actitud incorrecta con el árbitro y discutir repetidas veces sus decisiones, pese a haber sido amonestado.

La clasificación del torneo, tras esta décima jornada es la siguiente:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
S. Agustín	10	8	0	2	15	6	16
Alfau	10	6	2	2	14	7	14
Español	10	5	3	2	19	7	13
Aviación	10	5	2	3	12	7	12
Africa	10	6	0	4	9	14	12
Gurugú	10	4	2	4	8	11	10
Ceuti	10	1	1	8	5	18	3
Escribano	10	0	0	10	0	10	0

Como el Escribano no comparece pueden otorgarse por adelantado dos puntos más al AAA San Agustín que no figuran aún en la actual clasificación.

Recordatorios en la imprenta FARO

Ha quedado constituido el Cuadro Artístico de la S. D. Ceuta

Forman en él destacados elementos, proponiéndose ofrecer los más destacados estrenos

El éxito alcanzado por la representación que nuestros aficionados dieron a "Los chatos" en el reciente festival organizado por este Diario como homenaje a la S. D. Ceuta, no ha sido como muchos creían, un éxito más. Ha tenido la virtud de agrupar a todos los elementos locales, haciéndoles ver además la conveniencia de ir a la creación de un Cuadro Artístico que a imagen y semejanza de "El Liceo", "La Farandula", "Alvarez Quintero", "Muñoz Seca" y otros de imborrable recuerdo, no sólo consiguiera mantener a vivido el fuego sagrado, sino que nos preparara a todos continuas y magníficas representaciones teatrales. De aquí que la Sociedad Deportiva Ceuta, carente como todos saben de recursos y deseosa de contribuir al mayor esplendor del arte de Talía en nuestra Plaza, haya acordado la creación de un Cuadro Artístico que, debidamente autorizado ya por el Excmo. señor Delegado del Gobierno, comenzará sus actividades en el venidero mes de abril.

No es propósito de este nuevo Cuadro recurrir a obras harto conocidas y admiradas. Pondrá siempre sobre escena estrenos de envergadura, los más recientes acontecimientos que registren las carteleras de los teatros madrileños. Una buena idea

de su valer lo puede dar el que haya sido designado director artístico el afamado actor José Vega Elvira "Veguilla", que tan destacada actuación tuviera no hace mucho en el Cervantes, en la personificación del "Coronita", de "Los Chatos". Y el que ya se cuente con la colaboración de artistas como Antonio Huelves María Torres, Juan Morales, Juan Canca, Francisco Bernet, María San Feliz, Pilar Farfante, así como elementos tan destacados como Pepe Cabillas, y Ginés Labrador, que, como todos saben constituyen una sólida garantía de éxito y auguran a esta agrupación noches verdaderamente triunfales.

La S. D. Ceuta ha designado a varios de sus asociados para que formen la Dirección de este Cuadro, junto al director artístico, señor Veguilla, esperándose que todos aquellos elementos que aún no pertenecen al Cuadro hagan rápidamente su inscripción, con lo que se lograría reunir a lo mejor y dar a aquel categoría de verdadera compañía.

Afortunadamente, pues, para todos los buenos amantes del teatro, ya hay en Ceuta una Agrupación Artística dispuesta a laborar por aquel. Y poco ha de faltar para que nos convenzamos de que merece el apoyo de todos así como de que sus ambiciones son ilimitadas.

Ha terminado la segunda vuelta del Campeonato local de Baloncesto para el Troleo de Adultos

A. Escribano y AAA. de San Agustín, siguen empatados para el primer puesto

El domingo se jugaron los últimos partidos de este campeonato local de baloncesto para el Trofeo Adultos, que dieron los resultados siguientes:

San Agustín, 36; Africa-Ceuti, 8. Academia Navarro, 6; Academia Escribano, 35.

Dada la igualdad de puntuación entre Escribano y San Agustín todo ha de quedar resuelto en la tercera y última vuelta que comenzará el domingo. Será del choque que libren ambos con juntos del que bien seguro saldrá el campeón local que vaya a Tetuán.

La clasificación actual es la siguiente:

Equipos	J.	G.	P.	I.	F.	C.	P.
Escribano	6	5	1	0	178	63	11
S. Agustín	6	5	1	0	140	61	11
Navarro	5	1	4	0	35	108	6
Africa	5	0	5	0	34	143	5

El encuentro pendiente entre Academia Navarro y Africa-Ceuti se jugará en la mañana de hoy a las once.

Con referencia a la última jornada de la segunda vuelta, digamos que ni San Agustín ni Academia Escribano encontraron adversarios en el Africa y Academia Navarro. Y estas fueron las formaciones y tanteos:

San Agustín: Angel, Alonso, Arriaga (2), Ramo (22), Toledo (12) y Leardy.

Africa: Toledo, orado (4), Nava (4), Juan José y López.

Navarro: Sentis, Ronta, Morello Garrido (2), Melero (2), Benasayag (2) y Salas (2).

Escribano: Quiza (8), Arriaga (4), Corrales (7), Caudevilla (16), Lemus y Arriaga.

Arbitraron los señores Poves y Rodríguez.

«Fino Almina»

(Marca registrada)

Un nuevo producto embotellado de la firma

C. COSIO

H I J O

Chiclana de la Frontera

Anúnciese en EL FARO

Dr. Enrique Ostalé
CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
TELEFONO 5-1-9 FALANGE ESPAÑOLA 11

En el Salón Apolo

Ayer debutó el espectáculo Cabalgata del Arte

D. e. verdadera atracción puede calificarse el conjunto que ayer se presentó en el escenario del Apolo. Su prolongada actuación en el Circo de Price, de Madrid, y el Olimpia, de Barcelona, está plenamente justificada. Vimos una sucesión de números de positivo valor que entusiasmaron al público, como quedó ratificado en los repetidos aplausos.

El arte, la belleza y la simpatía de Trudy Bora, ya conocida en Ceuta, y que hoy culmina en toda su sazón, se impusieron una vez más con su interpretación polifacética. Igualmente, produjeron admiración los experimentos científicos del Dr. Karby, secundado por Luz María. Un motivo de verdadero regocijo fue la presentación de la mona Miss-Tinguet que causó las delicias del respetable. Y también hay que destacar a la notabilísima bailarina de motivos clásicos Mary Carlota y a la excelente canzonetista flamenca Carmén Jiménez. El resto del elenco contribuyó al éxito; fueron muy aplaudidas las intervenciones de Lita del Río, bailarina; Los Hidalgos, la pareja de baile Leo y Tone; el ventrílocuo Tone Arias; Polito, buen actor cómico; Pepita Clemem, contorsionista; Ballet Monte, Sketches, cómicos; Willy Golder, bailarín cómico, y el excelente guitarrista Rafaelillo de Jerez.

El espectáculo Cabalgata de Arte, capitaneado por esa gran estrella internacional que es Trudy Bora, como decimos, causó una inmejorable impresión. El público que genaba el teatro se entregó sin reservas y aplaudió con insistencia cada uno de los números, lo que significa un triunfo para esta "troupe" de buenos aficionados.

Telegramas detenidos

En las oficinas de Telégrafos de esta Plaza, y por ser desconocidos sus destinatarios, se encuentran detenidos los siguientes depachos:

De Vigo, para Agencia Transportes José Jiménez e Hijos; de Curtis, para Alberto Rodríguez.



CONTINUA EL DESARROLLO DE LAS MISIONES

Conferencias para señores maestros

En la iglesia parroquial de San Isidro, ha dado comienzo una serie de conferencias para los maestros nacionales de Primera Enseñanza y particulares. El templo se encontraba lleno siendo muy acertados los temas que con gran elocuencia se han desarrollado por los Rvdos. Padres misioneros.

Concentración
En la Plaza del Generalísimo Franco tuvo lugar a las diez de la noche del pasado domingo una concentración asistiendo los procedentes de las distintas barriadas con sus misioneros al frente.

Cuando la plaza se encontraba totalmente ocupada por un enorme gentío y en la arte de afuera no se cabía tampoco, hablaron a los congregados un Reverendo Padre misionero, el más anciano de todos los que se encuentran en nuestra ciudad, cerrando con un magnífico discurso la concentración el director de las Misiones Rvdo. Padre Solís.

Se cantó al final el "Perdón Señor Dios mío!" y se dieron muchos vivas, que fueron contestados entusiastamente.

Procesiones con S. D. M.
De las Iglesias de Nuestra Señora del Carmen y de San Isidro, salieron respectivamente, lucidos cortejos procesionales que entonando cánticos religiosos acompañaron a S. D. M. en su visita a los distintos enfermos de la feligresía respectiva.

Todas las calles del trayecto se encontraban con los balcones y ventanas luciendo colgaduras, siendo presenciado el paso de S. D. M. por muchísimas personas.

ATROPELLO GRAVE

En los Pinares y por un coche de matrícula de Gibraltar, fue atropellado el ciclista Rafael Hidalgo Alondra, de 19 años, vecino de esta y domiciliado en Anibal, el cual fue conducido a la clínica de urgencia de la Cruz Roja y asistido por el personal facultativo de guardia de diversas lesiones. Su estado fue calificado de pronóstico grave pasando al Hospital Civil, donde quedó encamado.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la clínica de urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los

siguientes lesionados:

José Godoy Galdeano, de 28 años, domiciliado en Rincónillo; Isabel Picaro García, de 54 años, domiciliada en Sevilla, 22; Juan Díaz Gavira, de 8 años, domiciliado en Hotel Garrido; Rafael Ortiz García, de 4 años, domiciliado en Rocha 3; Antonio González Godoy, de 32 años, domiciliado en Rincónillo; Cristina Fernández Cana, de 34 años, domiciliada en Rincónillo; Antonio Muñoz Navarro, de 13 años, domiciliado en Bajadilla; Manuela Romo González, de 26 años, domiciliada en Balneario; Francisco Márquez Russo, de 28 años, domiciliado en Prim 4.

La Semana Santa algeciraña; las Cofradías de la ciudad, piden tu ayuda. ¿Podrás llegar a negársela?

De San Roque

EL PREGON DE LA SANTA MISIÓN

Esta mañana, desde el púlpito de Santa María la Coronada, en las misas de 9'30 y 11. primero, y desde el templo del Paseo de la Alameda, después, ha dirigido la palabra a los fieles y al pueblo, anunciando la Santa Misión, uno de los Padres Dominicos que forman parte de la misma en la Diócesis, destacado de ella como nuncio o heraldo a dicho efecto.

Tanto en las pláticas de la parroquia como en el Pregon de la Alameda, el orador impresionó profundamente al auditorio, siendo en este último —donde regocijó al público infantil, captándose a la vez que la admiración la simpatía general, con su invitación previa de una descarga de cohetes— entusiastamente ovacionado.

Los niños acompañaron desde la iglesia a la Alameda y desde esta a la Iglesia al P. misionero, entonando cánticos religiosos y patrióticos, en los que participaron muchos fieles adultos.

El objeto del Pregon de la Santa Misión ha sido decisivo, despertándose con extraordinario interés la llegada de los misioneros, acto que tendrá lugar el próximo día 20, a las 7 de la tarde, aumentando el entusiasmo la noticia de que con la visita misional coincidirá la del señor Obispo.

San Roque, Domingo 16-3-47.
El Corresponsal.

ENFRIAMIENTOS



LA FESTIVIDAD DE SAN JOSE

Entre los que celebran su fiesta onomástica, que residen en Tetuán, recordamos a los señores Riera y Casquero, ayudantes de S. E. el Alto Comisario; Aragón Capizares, jefe de la Cancillería Majzen de la Zona; López López, archivero de la Delegación de Hacienda; Soler, presidente de la Audiencia; González de Lara, nuestro redactor-corresponsal en esta ciudad y otros muchos que de momento no acuden a nuestra memoria.

A todos les deseamos muchas felicidades.

TRASLADO DEL CADÁVER DE LA SEÑORA DE GARCIA FIGUERAS

Como estaba anunciado, ayer a las ocho y media de la mañana tuvo lugar el traslado del cadáver de la Dña. señora doña Felicidad Gallegos de García Figueras, desde la casa mortuoria a la vecina plaza de Ceuta, donde fue embarcado con dirección a Algeciras-Jerez para recibir sepultura en el panteón familiar.

Desde mucho antes de dicha hora se hallaban en el domicilio de la finada SS. EE. los generales Larrea, delegado general, accidental de la Alta Comisaría, y Herranz, comandante militar de la plaza; delegados de Servicios; numerosos jefes militares y civiles de los Cuerpos y dependencias de la Plaza, elementos del comercio e industria de la población y otras personalidades.

Del elemento musulmán, el Excmo. señor Sid Abdeslan Bricha, chambelán de S. A. I. el Jalifa de la Zona y otras autoridades marroquíes.

Seguidamente se organizó la comitiva, precedida por el Clero

Quiniela J. Balompédica

Esta semana ha correspondido a Francisco Aguirre Aguirre, en la quiniela número 1.703, con 100 puntos, de Tetuán.

Percebirá la cantidad de pesetas 1.668'80.

de la Misión Católica, siguiendo después el cadáver, transportado en lujosa carroza y a continuación la presidencia, integrada por el esposo de la finada, señor García Figueras, hijos políticos y las altas autoridades militares civiles y musulmanas antes reseñadas.

Seguía después un imponente acompañamiento, integrado por personas de todas las razas y clases sociales de la capital del Protectorado y otras Plazas.

Seguía hasta la entrada de la carretera de Circunvalación, donde se despidió el duelo, entonándose un solemne responso y desfilando toda el acompañamiento ante la presidencia.

A continuación le fueron referidas al señor García Figueras las manifestaciones de pésame, reanudando la marcha hacia Ceuta el fúnebre cortejo.

A aquellas manifestaciones nos unimos nosotros sinceramente, deseándole a toda esta distinguida familia resignación para sobrellevar tan dolorosa pérdida.

AVISO

En el Boletín Oficial del Estado número 71, de fecha 12 de Marzo actual, aparece publicado el Decreto orgánico del Cuerpo de Médicos del Registro Civil, diciendo en su artículo 10, lo siguiente:

"Para la inscripción de nacimientos en el Registro Civil el jefe de la Maternidad, Clínica, Médico, Profesora o Matrona que asistieran al parto vendrán obligados a dirigir al Juez Municipal correspondiente una comunicación, sin la cual no se podrá verificar la inscripción en el Libro del Registro en la que harán constar los extremos siguientes:

- a) Identidad del recién nacido y su sexo.
- b) Día y hora del nacimiento.
- c) Domicilio en que haya tenido lugar el nacimiento.

Recibido el parte, si existiera concordancia entre el mismo y las manifestaciones de la persona que compareciera en el Registro Civil a verificar la inscripción, se practicará ésta; en otro caso procederá a exigir la responsabilidad a que hubiere lugar.

Si no se hubiera cursado el parte por las personas a que se refiere el párrafo primera de este artículo, el Juez Municipal dispondrá, que previa comprobación del hecho por el Médico del Registro Civil, se expida por el mismo la comunicación comprensiva de los extremos enumerados, y se procederá en la forma que en el párrafo anterior se prescribe, exigiendo, en su caso, la responsabilidad a que hubiere lugar".

Lo que se hace público por medio del presente para general conocimiento, cuyo cumplimiento empezará a regir a partir del día dos del próximo mes de abril.

EL JUEZ MUNICIPAL

Tarjetas de visita. Cartas. Sobres. Recordatorios, etc. en la imprenta



ANUNCIOS BREVES
CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.—En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.
Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

LOZA, cristal baterías de cocina gran surtido. Ferreteria "El Aguila". Falange Española, 72.
VENDO máquina escribir económica. General Franco, 6. Portaria.
VENDO cochecito niño. Razón esta Administración.
VENDO coche niño moderno, buen estado. Razón: Galvo Sotelo, 20 (junto a Borrás).
VENDESE dormitorio lujoso sin estrenar. Razón esta Administración.
VENDO máquinas coser "Singer" una secreter moderna. Morro E. 4.

Alquileres

MATRIMONIO joven sin hijos desea habitación amueblada. Informes en esta Administración.

Pérdidas

PERDIDA. Carretera Tetuán-Ceuta ayer lunes extraviado, matrícula coche ligero. Gratificaré. Informes esta Administración.

Varios

SE DESEAN oficiales ebanistas de primera. Informarán en "El Hogar Moderno". Ceuta.

Boletín de suscripción

Donde se suscribe al Diario EL FARO, de Ceuta, por la cantidad de Ptas 8'00 mensuales.

Ceuta, de 1946.

Firma.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar, Del Instituto Oftálmico Nacional, Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.

Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7. CEUTA

